

ADRIAN TOPOL



© Boris Lajos, Thomas & Thomas

KINO (Auswahl)

On the Run
Lauf Junge Lauf
Polnische Ostern
Die verlorene Zeit
Zwischen Tag und Nacht
Black Forest
Novemberkind
Vom Atmen unter Wasser
Der andere Junge
Mörderischer Frieden
Franz und Polina
Das Lächeln der Tiefseefische

TV (Auswahl)

Ketzerbraut
Dresden Mord – Nachtgestalten
Schuld – Volksfest
Tiere bis unters Dach
Frühling – Frühlingsgeflüster
Allerleirauh
Letzte Spur Berlin – Terrorist
Lindburgs Fall
Tatort Ludwigshafen
Tod einer Schülerin

Adrian Topol wurde 1981 in der polnischen Stadt Zabrze (früher Hindenburg) geboren und wuchs in Ahlen auf. Mit 18 begann er Schauspielunterricht zu nehmen und in verschiedenen Theaterstücken mitzuwirken. Wenige Monate später folgte das erste Rollenangebot für einen Fernsehfilm. Kurz darauf erhielt er für die Hauptrolle in „Königskinder“ den Deutschen Fernsehpreis - Förderpreis. Seitdem hat Adrian in über 50 Kinofilmen, Fernsehfilmen und Serien mitgewirkt und wurde auf dem Internationalen Filmfestival Schanghai und auf dem Avance Film Festival in Portugal für seine Rolle als Franz in „Franz und Polina“ ausgezeichnet.

Neben der Schauspielerei zeigte Adrian Topol großes Interesse an den verschiedenen Tätigkeitsbereichen der Filmproduktion (Regie, Schnitt, Kamera, Drehbuch). Es ergab sich die Möglichkeit den ersten Kurzfilm zu drehen, der schließlich als Spielfilm „Tears of Kali“ produziert wurde. 2011 startete er in Ahlen gemeinsam mit dem „Keiner geht verloren“ e.V. und Julia Jacob ein Sozio-Filmprojekt namens „Augenblick“.

REGIE

Steffen Hacker
Pepe Danquart
Jakob Ziemnicki
Anna Justice
Sabine Derfflinger
Gert Steinheimer
Christian Schwochow
Winfried Oelsner
Volker Einrauch
Rudolf Schweiger
Mikhail Segal
Till Endemann

REGIE

Hansjörg Thun
Hannu Salonen
Hannu Salonen
Miko Zeuschner/Felix Binder
Peter Stauch
Christian Theede
Andreas Herzog
Franziska Meyer Price
Michael Schneider
Mark Schlichter

ADRIAN TOPOL



© Boris Lajos, Thomas & Thomas

MOVIE (SELECTION)

On the Run
Lauf Junge Lauf
Polnische Ostern
Die verlorene Zeit
Zwischen Tag und Nacht
Black Forest
Novemberkind
Vom Atmen unter Wasser
Der andere Junge
Mörderischer Frieden
Franz und Polina
Das Lächeln der Tiefseefische

TV (SELECTION)

Ketzerbraut
Dresden Mord – Nachtgestalten
Schuld – Volksfest
Tiere bis unters Dach
Frühling – Frühlingsgeflüster
Allerleirauh
Letzte Spur Berlin – Terrorist
Lindburgs Fall
Tatort Ludwigshafen
Tod einer Schülerin

Adrian Topol was born 1981 in Zabrze, Poland, and grew up in Ahlen, Germany. At age 18 he started acting lessons and played in various theatre plays. A few months later he played his first part in a TV-movie. Shortly thereafter he was awarded the highest German TV sponsorship award for his leading role in "Königskinder". Since then Adrian has starred in more than 50 cinema and TV films and series, and has been awarded for his performance as Franz in "Franz and Polina" at the International Film Festival Shanghai, and the Avance Film Festival in Portugal.

Other than acting Adrian shows great interest in many aspects of film production (directing, editing, camera, screenwriting). He had the opportunity to produce his first short film, which eventually became the feature length "Tears of Kali". In 2011 he started work as director on "Augenblick" a social short film in his home town Ahlen, together with a Julia Jacob and the social organisation "Keiner geht verloren" e.V.

DIRECTOR

Steffen Hacker
Pepe Danquart
Jakob Ziemnicki
Anna Justice
Sabine Derflinger
Gert Steinheimer
Christian Schwochow
Winfried Oelsner
Volker Einrauch
Rudolf Schweiger
Mikhail Segal
Till Endemann

DIRECTOR

Hansjörg Thun
Hannu Salonen
Hannu Salonen
Miko Zeuschner/Felix Binder
Peter Stauch
Christian Theede
Andreas Herzog
Franziska Meyer Price
Michael Schneider
Mark Schlichter